

ISTITUTO PIA SOCIETÀ  
FIGLIE DI S. PAOLO  
CASA GENERALIZIA  
Via S. Giovanni Eudes, 25  
00163 Roma  
Tel. 06.661 3039 - Fax 06.661 57 208



Chères sœurs,

Cette nuit, à 2h, 45, dans l'infirmierie de la communauté d'Alba, le Divin Maître a attiré à soi, dans la joie de son Règne, notre sœur

**MEDAGLIA ROSA Sr MARIA MARGHERITA**  
**Née à Ville Mamertino (Brescia) le 3 juillet 1921**

Sr M. Margherita entra en Congrégation à Alba, le 3 décembre 1941, suivant l'exemple de sa sœur Sr Gaetanina. Elle passa les années du postulat à Brescia, engagée dans la diffusion capillaire. Et quand ce fut le moment de partir pour Rome pour commencer le noviciat, elle dut profiter des moyens de fortune puisque la guerre n'était pas encore finie. Le voyage, vraiment aventureux, se prolongea pour douze jours...

Elle vécut à Rome le noviciat, ensemble à un nombreux groupe de sœurs. C'était l'époque où la Congrégation assistait à une grande croissance numérique qui aurait favorisé une explosion de vitalité et de créativité. Elle émit à Rome, la première profession, le 20 août 1946, dans la mémoire de Saint Bernard et des humbles origines de la Famille Paulinienne. Et juste sur l'exemple de cette Bethléem paulinienne, même son itinéraire de vie a été simple et humble. Elle avait écrit dans sa demande de profession: "Je suis disposée à faire n'importe quel travail: la propagande, les travaux de la maison et tout ce que l'obéissance m'impose". Jeune professe elle fut insérée pour quelques années à Brescia où elle poursuivit l'engagement de la "propagande" et puis elle vécut, pour plus de vingt ans, dans la communauté "Divina Provvidenza" de Rome. Avec grande générosité, elle fut engagée dans les services divers aux sœurs, même dans la tâche de cordonnière, lorsque dans la maison on cousait même les chaussures.

En 1971, transférée dans la communauté d'Albano, elle commença une nouvelle étape de sa vie se dédiant pour plus de trente ans dans le service de la buanderie. Elle est rappelée comme une personne réservée, de peu de paroles, travailleuse silencieuse et infatigable. Quand on la rencontrait dans les couloirs, on avait presque l'impression qu'elle voulait se cacher pour ne pas déranger, pour ne pas causer souffrances.

Elle était précise dans le service de repassage, ponctuelle dans la consigne du linge aux sœurs de la communauté, mais aussi aux sœurs malades et hospitalisées à l'Hôpital. Elle était une présence sereine et essentielle, toujours prête à rendre une faveur, à faire quelques plaisirs. Elle n'avait pas d'exigences, elle était active et reconnaissante. Et quand on lui adressait une salutation elle exprimait toute la richesse de son âme gentille et affectueuse.

Il y a quelques années, elle fut frappée par la maladie du Parkinson et elle dut se retirer dans le silence de sa petite chambre, dans le secteur San Raffaele de Albano. Mais elle avait un grand désir: mourir dans la communauté d'Alba, dans le lieu où elle était entrée dans la joie des ses vingt ans et où elle avait mûri la vocation paulinienne. Elle désirait ardemment être ensevelie dans la Maison Mère et même pour cette raison, il y a deux ans elle fut transférée dans l'infirmierie de la communauté d'Alba. En réalité, Sr M. Margherita elle a souffert l'éloignement d'Albano, des sœurs avec lesquelles elle avait partagé tant d'années de vie paulinienne, mais elle a accueilli même ce sacrifice dans la paix et dans le silence. Elle souffrait et offrait pour les nombreuses intentions qu'elle portait dans le cœur alors que la maladie devenait toujours plus agressive. Et dans le noir de cette nuit, la maladie du Parkinson lui a réellement bloqué les voies respiratoires la conduisant finalement à la libération, à la plénitude de la lumière. Dans le climat liturgique de ce samedi de Carême, Sr M. Margherita a vraiment trouvé refuge dans le Seigneur et elle s'est abandonnée à Lui avec immense amour.

Marie Reine des Apôtres par elle invoquée avec insistance, l'a certainement accompagnée en ce dernier pas de sa vie vers l'embrassement final avec le Père de toute miséricorde.

Avec affection.

  
Sr Anna Maria Parenzan  
Vicaire générale

Rome, le 9 avril 2011